



PLENILUNIO DE LEO

Luna Llena 09/08/2025 – 04:55 (hora local Argentina)

*La pura energía de la inteligencia solar procede del luminoso asiento ocupado por nuestro Sol en el centro del cielo, siendo esa pura energía el Logos de nuestro sistema.*

Helena Petrovna Blavatsky, *Doctrina Secreta V.*

*... Breve Intervalo de Silencio ...*

## **FUEGO SOLAR**

Decía Juliano al hablar del Sol, que “hay tres en uno”, y que el Sol central era una precaución de la Naturaleza; el primer Sol la causa universal de todo, el soberano Bien y perfección; el segundo Poder la suprema Inteligencia con dominio sobre todos los seres racionales...; y el tercero el Sol visible. La pura energía de la inteligencia solar procede del luminoso asiento ocupado por nuestro Sol en el centro del cielo, siendo esa pura energía el Logos de nuestro sistema. Como dice Hermes Trismegisto, “el misterioso Espíritu de la Palabra” lo produce todo mediante el Sol, y nunca opera por otro medio”. Porque el [desconocido] Poder colocó *en* el Sol, más que en ningún otro cuerpo celeste, el asiento de su morada.

El Sol es un espejo de fuego que refleja el esplendor de sus llamas y efluye sobre nosotros. A este esplendor lo llamamos imagen.

Jámblico llama al Sol “la imagen de la divina inteligencia o Sabiduría”. Eusebio, repitiendo las palabras de Filón, llama al sol levante... el ángel maestro; y añade que el arcángel que [tiene varios nombres] es el Verbo o Cristo. La palabra Sol se deriva de *solus*, es decir, el único o “el que está solo”, y su nombre griego de Helios significa “el altísimo” todo lo cual facilita la comprensión del emblema.

Helena Petrovna Blavatsky, *Doctrina Secreta V.*

*... Intervalo de Silencio ...*

Cada Sistema Solar es la manifestación de la energía y vida de una gran Existencia Cósmica, a Quien llamamos, a falta de un término mejor, un Logos Solar.

Este Logos Solar encarna, o viene a manifestación, por intermedio de un sistema solar.

Este sistema solar es el cuerpo, o forma, de esta vida Cósmica, y es en sí triple.

Este triple sistema solar puede ser descrito en términos de tres aspectos, o (como la teología cristiana lo expresa) en términos de tres Personas.

**FUEGO ELÉCTRICO, o ESPÍRITU.**

*1ra. Persona...* Padre. Vida. Voluntad. Propósito. Energía Positiva.

**FUEGO SOLAR, o ALMA.**

*2da. Persona...* Hijo. Conciencia. Amor-Sabiduría. Energía equilibrada.

**FUEGO POR FRICCIÓN, o Cuerpo, o Materia.**

*3ra. Persona...* Espíritu Santo. Forma. Inteligencia Activa. Energía Negativa.

Cada uno de estos tres es también triple en manifestación, haciendo por lo tanto

- a. Las nueve Potencias o Emanaciones.
- b. Los nueve Sephiroth.
- c. Las nueve Causas de Iniciación.

Estos, con la totalidad de manifestación o el Todo, producen el diez (10) de manifestación perfecta, o el HOMBRE perfecto.

Alice Ann Bailey, *Un Tratado sobre Fuego Cósmico* (edición en revisión).

*... Breve Intervalo de Silencio...*

“Nuestro Dios es un Fuego consumidor”. Estas palabras se aplican al principio manásico, ese fuego de inteligencia o razón que los Señores de la Llama impartieron, y que estimula y guía la vida de la personalidad activa.

Alice Ann Bailey, *Cartas sobre Meditación Ocultista* (edición en revisión).



Manas es el quinto principio.

Manas es electricidad.

Manas es eso que produce cohesión.

Manas es la llave abriendo la puerta al quinto reino.

Manas es la vibración sintética de cinco rayos.

Manas es la voluntad inteligente o propósito ordenado de una existencia.

Alice Ann Bailey, *Un Tratado sobre Fuego Cósmico* (edición en revisión).

*...Intervalo de Silencio...*

Dios, Rayo, Vida y Hombre son todas entidades psicológicas y constructores de formas. Por lo tanto una gran vida psicológica está apareciendo por medio de un sistema solar. Siete vidas psicológicas, calificadas por siete tipos de fuerza, están apareciendo por medio de los siete planetas. Cada vida planetaria repite la misma técnica de manifestación —vida-cualidad-apariencia— y en su segundo aspecto de cualidad se demuestra como una entidad psicológica. Cada ser humano es una réplica en miniatura de todo el plan. Él es también espíritu-alma-cuerpo, vida-cualidad-apariencia.

Alice Ann Bailey, *Sicología Esotérica I* (edición revisada 2019, Fund. Lucis BA, Argentina).

*... Breve Intervalo de Silencio...*

Manas es dual en su naturaleza, como es su símbolo sideral, el planeta Venus, que es a la vez la estrella de la mañana y de la tarde, la diferencia entre lo superior y los principios inferiores de Manas, cuya esencia se deriva de la jerarquía gobernante de Venus, es representado por el azul oscuro y verde.

Verde, el Manas Inferior, se asemeja al color del espectro solar que aparece entre el amarillo y el azul oscuro, el Manas Superior Espiritual. El índigo es el color de la intensificación de los cielos o el cielo, para referirse a la tendencia a elevarse de Manas hacia Buddhi, o el Alma Espiritual celestial.

Helena Petrovna Blavatsky, *Collected Writings* Vol. XII.

*...Intervalo de Silencio...*

Detrás del sol sagrado central, oculta dentro de sus rayos, una forma se encuentra. Dentro de esa forma fulgura un punto de poder que no vibra aún pero brilla como luz eléctrica. ... Su manto de azul vela su eterno propósito, pero en el sol naciente y el sol poniente su orbe de rojo es visto.

Un haz de luz ilumina la forma; lo oculto ahora aparece. Conocimiento de Dios y cómo Él se vela a Sí Mismo halla consumación en los pensamientos del hombre. Las energías y fuerzas reciben sus nombres secretos, revelan su propósito interno, y todo es visto como ritmo, un retorno en sí mismo. El gran papiro puede ahora ser leído. Propósito de Dios y Sus planes están fijados, y el hombre puede leer la forma.

Alice Ann Bailey, *Sicología Esotérica I* (edición revisada 2019 – Fund. Lucis BA, Argentina)

... al tratar materias esotéricas, manas inferior no ayuda. Sólo quien tiene la visión superior en proceso de desarrollo puede esperar conseguir alguna medida de discriminación exacta. Así como el verde de la actividad de la Naturaleza forma la base del aspecto amor, o la vibración índigo de este sistema de amor, también se encontrará sobre el plano mental. Puede que no se diga más, pero aquí hay algo para pensar. El naranja también guarda el secreto de los Hijos de la Mente, y en el estudio de la *llama* (que incluso exotéricamente mezcla todos los colores) llega iluminación.

Alice Ann Bailey, *Cartas sobre Meditación Ocultista* (edición en revisión).

... *Intervalo de Silencio Profundo...*

No creemos en magia alguna que trascienda a la capacidad de la mente humana ni en “milagro” alguno, divino o diabólico, si por tal se entiende la transgresión de las eternas leyes naturales. No obstante, aceptamos la opinión del sabio autor de *Festus* cuando dice que el corazón humano no se ha revelado todavía completamente a sí mismo ni hemos abarcado ni siquiera comprendido la amplitud de sus poderes. ¿Será exagerado creer que el hombre pueda desplegar nuevas facultades sensitivas y relacionarse mucho más íntimamente con la naturaleza? La lógica de la evolución nos lo dirá si la llevamos hasta sus legítimas conclusiones.

Si en la línea ascendente, desde el vegetal o el molusco hasta el hombre más perfecto, ha evolucionado el alma y adquirido sus elevadas facultades intelectuales, no será irrazonable inferir y creer que también en el hombre se está desarrollando una facultad perceptiva que le permita indagar hechos y verdades más allá de los límites de nuestra ordinaria percepción.

Helena Petrovna Blavatsky, *Isis sin Velo Vol. I*

...*Intervalo de Silencio...*

*Un inmenso cono de fuego es visto en medio de un árido desierto. Un hombre permanece frente a la escena en actitud de indecisión. El cono se interpone entre el hombre y un país fructífero.*

Alice Ann Bailey, *Los Rayos y las Iniciaciones* (edición en revisión)

*...Intervalo de Silencio...*

La meta de realización para el hombre es conciencia de la naturaleza del Alma, el medio a través del cual el aspecto Espíritu siempre obra. Para él no es posible hacer más. Habiendo aprendido a funcionar como el alma, desapegado de los tres mundos, el hombre entonces deviene una parte activa corporativa consciente de esa Alma que permea e impregna todo lo que está en manifestación. Entonces y sólo entonces la luz pura de Espíritu *per se* deviene visible para él a través de una justa apreciación de la Joya escondida en el corazón de su propio ser...

Alice Ann Bailey, *Un Tratado sobre Fuego Cósmico* (edición en revisión).

El alma puede ser considerada como el principio de inteligencia —una inteligencia cuyas características son mente y concienciación mental... Mientras un hombre está identificado con la apariencia, estos aspectos del principio mental producen en él la “gran herejía de la separatividad”. La apariencia de la naturaleza forma es lo que lo glamuriza y lo engaña completamente. ... [Luego] deviene identificado con su cuerpo de deseo, con sus apetitos, buenos y malos, y se considera como uno con sus estados de ánimo, sus sentimientos, sus anhelos, ya sea que irradian en la dirección del mundo material o hacia adentro hacia el mundo de pensamiento o el reino del alma. Es desgarrado por un sentido de dualidad. Más tarde, deviene identificado con aún otra de las apariencias —con el cuerpo, o naturaleza, de la mente. Los pensamientos devienen para él tan tangibles que es persuadido, dirigido e influenciado por ellos, y al mundo de apariencias materiales y al mundo de la gran Ilusión, se incorpora el mundo de formas pensamiento. Entonces está sujeto a una triple ilusión y él, la vida consciente detrás de la ilusión, comienza a unificar las formas en un todo coordinado único, en orden a controlarlas mejor.

De este modo la *Personalidad* del alma hace su aparición. Él está entonces al borde del sendero de probación. Entra en el mundo de cualidad y de valor, y comienza a descubrir la naturaleza del alma y a desplazar el énfasis desde la apariencia a la cualidad de la Vida que la produjo. Esta identificación de la cualidad con la apariencia se acrecienta constantemente sobre el sendero hasta que la fusión de cualidad y apariencia, de energía y eso que ella energiza, es tan perfecta que la apariencia ya no vela la realidad, y el alma es ahora el factor dominante; la conciencia ahora está identificada consigo misma (o con su rayo) y no con su apariencia fenoménica.

Alice Ann Bailey, *Sicología Esotérica I* (edición revisada 2019 – Fund. Lucis BA, Argentina)

---

...Intervalo de Silencio...

*Un inmenso cono de fuego es visto en medio de un árido desierto. ...*

El cono surge del árido yermo. Nada se siente sino su calor, nada se ve sino su fulgor. Sus llamas han arrasado el país y dejado el desierto desnudo. Irradia un fuego que devora todo ante sí. Todas las cosas verdes mueren y los moradores en la esfera retroceden ante su llama, que chamusca y quema, cruel y soberbia.

Blanco es su corazón interno, roja la llama circundante y amarillo el fuego que se propaga. Como un manto de calor feroz ocluye la visión y oscurece el más allá. Como un palio rojo rosado teñido de un naranja intenso vela toda la distancia.

Desde el país colmado y verde, a través del árido yermo, lejos había viajado el Peregrino. Nada había retenido y conservado, nada salvo su fuerte deseo. No podía volver al camino, sino seguir adelante hasta el fuego.

Desde ese cono de fuego, como un eco desde su corazón, llegó veloz a sus oídos una voz que decía: “He aquí el lugar de Dios”.

Desde el cono de fuego, cayó en su oído una nota que tocó un acorde dentro de su pecho, y despertó pronta respuesta.

Sigue adelante, oh Peregrino, hacia la llama; afronta el ardor feroz del fuego; entra en el portal que está escondido por su luz.

La puerta está allí, no vista, no conocida, vigilada por los Señores de la Llama. Profundo en el corazón de amarillo, cercano al borde externo, yace la llave que mantiene escondido el secreto. El umbral de esa puerta interna, el peldaño no visto que debe alcanzarse, encontrará los pies dentro de la orla flamígera. Extiende la mano y toca la puerta, golpea tres veces con intención pura. Una voz responderá a ese llamado. Sonarán las palabras: “¿Quién busca el camino?”.

Alice Ann Bailey, *Los Rayos y las Iniciaciones* (edición en revisión).

Diversos triángulos mayores de fuerza estuvieron activos cuando la individualización tuvo lugar y los “Leones, las divinas y leonadas Llamas naranja” vinieron a la existencia, y así la humanidad arribó al planeta.

Los Hijos de la Mente, los Hijos de Dios autoconscientes, son por encima de todo lo demás los Hijos del Fuego, pues nuestro “Dios es un Fuego consumidor”. Hay en ellos esa cualidad peculiar que puede quemar y destruir y así erradicar todo lo que estorba su expresión esencialmente divina. Quisiera que tengan en mente la naturaleza purificatoria del fuego. Hay dos elementos en la naturaleza que están conectados en la conciencia pública con el pensamiento de purificación —uno es agua y otro es fuego. ... El fuego siempre lleva adelante esotéricamente eso que el agua ha comenzado.

... este signo, Leo, ejerce control supremo en la vida del aspirante. Tiene que conocerse a sí mismo a través de verdadera auto-concienciación antes de que pueda conocer ese espíritu divino que es su verdadero Yo y conocer también a sus semejantes.

*... Breve Intervalo de Silencio...*

***Yo soy Ese y Ese soy yo.***

Alice Ann Bailey, *Astrología Esotérica*.

*... Intervalo de Profundo Silencio previo a la Meditación Que Penetre la Luz...*